

# 令和5年 運動会 保護者の感想まとめ

学年	質問6（感想等があれば、お書きください。）
1	入れ替え制の観覧席が見やすくて、とても良かったです。
1	1年生はバンダナの色分けが多くて自分の子供を見つけやすくて良かったです。 かけっこもかわいかったです。
1	観覧席での交代制、自分の子供の時にはしっかり見れましたし、それ以外の時は周りで休む事も出来き、とても良かったです。出場場所や順番等も事前に知らせてもらえたのも有り難かったです。
1	音楽が小さく迫力に欠ける、応援団ないのかな？と思いました。 あと騎馬戦、PTA競技、借り物競争などもっと盛り上がるようにお願いします
1	入学して2ヶ月ですが、その2ヶ月での成長も感じる事が出来る運動会でした。来年には、各学年、種目も増えたらいいですね。親子競技とかがあれば参加したいです。
1	午前中で終わる運動会はいいなと思いました
1	優先席最前列等での日傘で見えなかった。来年度はもうすこし緩和されて演技種目が増えれば嬉しいです。
1	子供の一生懸命な姿に感動しました！先生方、急な天候で準備も大変だったと思います。 本当に素敵な運動会ありがとうございました。
1	優先席をもう少し考えてほしい。来賓、敬老の席は、真ん中にありすぎるように思いました。正面から見たいと思うこともあり、最前列を優先座席にするなどの対応があると嬉しいです。
1	参加する前は、半日は短すぎるのはないかと思っておりましたが、思ったよりちょうどよく、楽だし、レジャーシート持参禁止や入れ替え制の長椅子もよかったです！
1	時間も時期もちょうど良かったです。 休憩室にゴミがおきっぱなしになっていたり、校舎に土足で入っている方もいらっしゃったのでアナウンスで注意を適宜してもよいと思いました。
1	誰もが観覧できる運動会の開催ありがとうございました。我が子が見つけにくかったので来年は親の方も工夫してみます。6年生の演技は素晴らしく我が子ができるようになるか心配ですが期待したいと思います
1	感動しました。リレーと6年生の団体演技が圧巻でした。 観覧、場所取りをしなくて済んだので有り難かったです。 先生方に頭が下がります。素晴らしい運動会をありがとうございました。
1	まだまだ様々な制約のある中、楽しい運動会を実施いただき、感謝でいっぱいです。 欲を言えば、各学年もう一種類、競技があれば嬉しいなと思います。
1	みんな一生懸命走ったり、踊ったりと素晴らしい表情が見られました。 応援してる私達も終始笑顔でした！
1	一生懸命取り組んでいる姿を見れてよかったです。
1	楽しく見させて頂きました。昨日の雨での心配もあり、準備も大変だったかと思います。 ありがとうございました。

1	とても楽しかったです。また、よろしくお願いします。
1	初めての運動会、とても楽しく参加することができました！ 半日で終わるのも負担が少なく良かったです。
1	かけっこ時に優先席の交代指示を案内の人をしてほしかった。(後ろ4番目の人が最後まで座れると書いてあったが、最初に座っていた人が最後まで座っていて、ゴールの方は人も多く見えなかった)
1	楽が少し小さかった。競技の際の児童の放送や応援合戦、得点の掲示が最初からあればもっと盛り上がり、子供達も更に楽しめるかなと思いました。観覧席を交代してくれ見やすかったです。ありがとうございました！
1	演技はどの学年もとても素晴らしいと思います。競技がかけっことリレーだけなのが少し物足りなく残念でした。借り物競争、大玉ころがし、玉入れ、綱引きなどいろんな競技をやって欲しかったです。
1	来年は他の競技が増えると嬉しいです。
1	天候に恵まれて子供も喜んでました。先生方々に感謝しかありません。
2	子供たちが頑張ってる姿を見て良かったですでも、2競技は少し物足りない気もしました。 もう少し競技を頑張ってる姿がみたいです
2	例年より早い梅雨入り、前日の大雨と開催に向けて大変だったと思いますが、先生や高学年のみんなが準備をしていただいたおかげで、楽しい運動となりました。 本当にありがとうございました；
2	先生方お疲れ様でした。2種目だけなので少なくは感じますが、午前で終わるのは嬉しいです。 一長一短ですね。
2	敬老席、来賓席を横にずらして、正面が保護者優先エリア希望です。 去年までのコロナ禍の間とても見やすかったです。 せっかくの子供達の成長した姿を保護者が正面からしっかり見せていただきたいです。
2	雨が続く中、いろいろとご準備いただきありがとうございました。子供達の頑張る姿を見てとても感動しました。どの学年の子供も一生懸命に取り組んでおり、素晴らしいかったです。
2	観覧席も交代で見れるようになっていて良かったです。
2	コロナスケジュールの為、種目が少なく午前中の終了になったかと思いますが、子供たちの楽しむ姿と、応援する保護者の関わりを見て、種目を増やして今までのプログラムでの開催の復活して欲しいなと思いました。
2	子どもたちの頑張る姿を近くで見られて嬉しかったです。 一生懸命に子どもたちをサポートする先生方にも感謝の気持ちでいっぱいになりました。
2	何より、子供達がとても楽しそうに運動会に参加していたので、とても嬉しく思いました。
2	帰宅時間が前もって分からず、お迎えに行きにくかったです。 観客席は、コロナのときのような入れ替え制のほうが混雑せず、よかったです。 自分の子の学年以外はあまり見ないと思います。
2	ありがとうございました。

2	交代制の観覧席があり見やすかったです。子供達が待機しているテントの方には入れなかつたので応援している様子、表情が見えず残念でしたがダンスの時はマスクなしで笑顔が見れました。
2	我が子が入学して、やっと初めて全学年の演目を運動会を観れて嬉しかったです！優先席や観覧場所も配慮されてた点、優先席の案内板なども分かりやすくて、良かったです！
2	団体演技で後ろの立ち位置の子だと、前の子と被りっぱなしで残念でした。 ビデオに納めたりしたいので、ピロティーなど観客席に制限があるなら前後の入れ替わりなどの動きがほしかったです。
2	祖父母も見に行けて喜んでいました。練習から楽しんでおり、当日を心待ちにしていました。上級生の演技を見て「俺もあんな風にできるようになるかなあ」と言っていました。
2	学年で入れ替え制を取り入れて下さり凄く見学しやすく、全体にてきぱきとしてまとまりがよく力を合わせて頑張っているように思えました。ありがとうございました。みなさまお疲れ様でした。
2	午前中にまとまっているのと、時間帯が決まっているのが高齢者でも無理なく見れるので助かります。優先観覧席の設置もかなりいいと思います。
2	入れ替え制なのに変わってない方もいたのでそこの改善をお願いしたいです
3	こどもたちが競技や演技に一生懸命取り組む姿が素晴らしかったです。 保護者が正面から見えないのが残念でした。
3	入替制はよかったです。
3	ダンスも徒競走も笑顔が見れて楽しそうにしている姿を見れて良かった。
3	演目が少なくて少し寂しい感じもしましたが、今年は全校生徒揃っての運動会が見られて良かったです。
3	優先観覧席のおかげで場所取りも不要で、子どもの応援もしやすく、とても快適でした。
3	風も強いからテントに重しがないのは危ないなと話していた矢先に飛ばされていったため準備は大変かもしれません、対策も必要かなと感じました。
3	帰りに子どもと一緒に帰れるのか、プリントに少し明記して頂きたかったです。
3	晴天に恵まれた運動会でした。 子どもたちの精一杯の演技や競技に、先生と子どもたちが一生懸命準備して練習した様子がうかがえました。ありがとうございました。お疲れ様でした。
3	出来れば、前半低学年、後半高学年と競技を固めて貰えると助かる。
3	入れ替え制なのに変わってない方もいたのでそこの改善をお願いしたいです
3	後ろの席の人が口笛吹いてたり、無駄話していて子供達の演技を集中して見れなかった。
3	子供の一生懸命な姿に感動しました！先生方、急な天候で準備も大変だったと思います。 本当に素敵なお運動会ありがとうございました。
3	子供たちの成長を感じることができ、良い運動会だったと思います。優先席にシールをつけていい方がおられたりしたのが少し残念でした。
3	良い運動会でした！よかったです！

3	優先席をもう少し考えてほしい。来賓、敬老の席は、真ん中にあるすぎるように思いました。正面から見たいと思うこともあり、最前列を優先座席にするなどの対応があると嬉しいです。
3	4年振りによい運動会でした。1学年2種目、、、もー少しありですね。。。前みたいに昼の部もできるようになるの楽しみにしています。
3	入れ替え制で観覧席を譲り合うやり方はとても良いと思いました。
3	観覧席が入れ替え制でとても見やすかった。 高学年の係りの子やPTAの方が、今どの学年の色かを掲示してくれていたので特に混乱等も無かったです。ありがとうございます。
3	入学して以来初めての活気のある運動会で、子供たちの声が響き渡っていました、おじいちゃんおばあちゃんが一生懸命応援していました、たくさん素敵なお景が見られた1日でした。
3	突風かなにかで児童席のテントが倒れたのが気になりました。偶然児童が競技中でおらず、誰もケガをしてなかったようでホッとしましたが、対策が必要なのかもしれないなと思いました。
3	時間も短く、疲れない程度でありがとうございました。 ありがとうございました。そしてみなさまお疲れ様でした。
3	久しぶりの全体での運動会で子供達も元気に楽しそうにしていたのがすごく良かったです。ただ校舎の3階で卒業生の子達が遊んで騒いでるのが気になり残念でした。
4	ありがとうございました。
4	後ろの席の人が口笛吹いてたり、無駄話していて子供達の演技を集中して見れなかった。
4	全学年での運動会ありがとうございました。優先席が有るのが見やすくて良かったです。 ただ、服に貼るシールが取れやすくて前半の終わる頃には2枚取れて無くなりました。
4	来年は走りとダンスだけではない普通の運動会してあけたい。コロナが始まって入学だったので。運動会の競技を知らないから体験させてあげたい
4	リレーは走力に差がありすぎたのでもっと接戦になるようにチーム分けしたら面白いと思います。 ダンスは恥ずかしさからか児童のやる気にもバラつきがあったので他の競技を取り入れた方が盛り上がると思います。
4	コロナ前のような運動会がよかったです。前列でも日傘！危ないし、見えない。
4	4年ぶりの制限なしの運動会、本当にお疲れ様でした！今年の経験を糧に、またパワーアップしていけたらと思います。
4	午前中のみでスムーズに終わってよかったです。お疲れ様でした。
4	前日大雨でコンディションが心配でしたが、先生方、PTAのみなさんの尽力によりとてもよい運動会になりました。隣接の施設で保護者のかたが喫煙をしている(喫煙所ではない所)のが気になりました。
4	午前中だけだったとは思えない内容の素晴らしい運動会でした！
4	午前中でまとめて見れて良かったです。 シートでなくて、入れ替えの長椅子だったのも、効率が良かったと思います。

	6年生の演技とても素晴らしかったです。
4	企画、運営お疲れ様でした。ありがとうございました。
4	もう少し盛りだくさんだとうれしいです。走るとダンスだけなのでちょっとさみしい感じがしました。時間とか熱中症とか色々大変かと思いますがもっと盛り上がると楽しいのかなと思います。
4	天気も良くいい運動会でした
4	敬老席を譲り合って座ってほしいです。物で席取りをしたり、座りっぱなしで、後ろに座れず立っている高齢者がたくさんいました。アナウンスしてもらうか、空席が多かった来賓席を使うなどしてはと思いました。
4	先生方、ご準備等大変だったかと存じます。ありがとうございました。子どもたちの一生懸命な姿に感動しました。
4	お友達とともに楽しそうな姿が見れて良かったです。ありがとうございました。
5	来年はもう一つぐらい演目が増えるといいなと思いました
5	子供達との行き来が出来ずで残念でした来年は、もっと競技が増えたらもっと楽しめそうです
5	敬老席、来賓席を横にずらして、正面が保護者優先エリア希望です。去年までのコロナ禍の間とも見やすかったです。せっかくの子供達の成長した姿を保護者が正面からしっかり見せていただきたいです。
5	今年は他の学年の競技や演技もしっかり見られてよかったです。
5	子供たちの成長を感じることができ、良い運動会だったと思います。優先席にシールをつけていない方がおられたりしたのが少し残念でした。
5	とても良かったです！来年はまた各学年種目も増えて4年前のような運動会をしてほしいです。
5	みんなイキイキと頑張っていました。楽しそうでした。
5	もっと子供たちの姿を見たい。観覧場所の制限が厳しい。前の方が良い。保護者シール余分に申請していましたが、親族の予定が変わり観に行った。後ろ側が空いてたらOKとの案内。実際は問題なく観れたが不安になった。
5	親がピロティ側にいけないのにピロティ側を向いて演技していて子どもの背中しか見れないのは残念かなと思いました。終了後にお手伝いできる親を声かけてたのはよかったです。来年は応援もみたいです。
5	ソーラン節は声が大きくてそろってとてもかっこよかったです。リレーもみんな一生懸命走っていて見ごたえがありました。全体の運動会はとても楽しかったです。
5	久しぶりのマスクなしでの運動会で、子供達の生き生きした姿や笑顔が見られてとてもよかったです。競技内容ですが、走る競技ばかりなので、以前のような棒引きや騎馬戦などがあればさらに盛り上がります。
5	早朝からグランド整備やテント設営にご尽力くださった皆様、本当にありがとうございました。子供達の競技に取り組む真剣な顔、マスク無しの笑顔、熱の入った応援の声をたくさん感じ、心から楽しい運動会でした。

5	来年はコロナ前のような運動会に戻してほしい。
5	5年生、ソーラン節、勇ましくかっこよかったです！
5	観覧席のイスの人が立ってた。違う学年のシールの人が観覧席に入ってた。 PTAの人は友達と話に夢中で全く注意しない。
5	競技のスタートは、ピストルがあった方が運動会らしい
5	観覧の椅子があったのはとても見やすく良かったです。ですが、日曜日に開催の方が助かります。
5	観覧の椅子があったのはとても見やすく良かったです。ですが、日曜日に開催の方が助かります。
5	校舎開放感謝します。大変よく見えました。楽しそうなで何よりですが中学生女子達が校内ローカで座り込んで大声を出したり、騒いだりして残念でした。応援しない方は別場所で待機していただけると助かります
5	それぞれの子どもに合った配慮をしていただいて、子ども達みんなが参加でき楽しんでいる運動会だったと思いました。先生方には感謝でいっぱいです。ありがとうございました。
5	久しぶりの制限無しの運動会は、応援にも熱が入りとても楽しめました。玉入れや大玉転がし、騎馬戦、棒引きなども見れたら嬉しいです。
5	久しぶりの運動会楽しかったです。始めの行進や途中の応援合戦は時間的に難しいですか？後、敬老席は真ん中でないとダメですか？真ん中が保護者の優先座席だと嬉しいなと思いました。
5	全クラス暑い中とても頑張っていました！先生達もお疲れ様でした。
5	入れ替え制の観覧席が見やすくて、とても良かったです。
5	コロナ明けの久しぶりの制限なしでの開催嬉しく思いました。
5	コンパクトで見ていて疲れなかったので、良かったです。
5	優先観覧席の入れ替え制があったので近くで応援できました。ありがとうございました。
5	久しぶりの学年全体での運動会で、運動会らしくとても楽しく見させていただきました。ありがとうございます。
5	全校生、とてもまとまって驚きました。進行の流れも良く、午前中で終わったのも良かったです。組み込めるなら、赤組白組の応援合戦を復活してほしいなと思いました。
5	もっと演目数を増やしてほしいです！
5	久しぶりの通常開催、マスク無しの開放的な子ども達の姿や笑顔を見る事ができ、とても良かったと思います。観覧エリアも絞られて人の動線がスッキリしていて今年は観覧しやすく感じました！
5	かけっこ以外の競技もあれば走るのが苦手な子も力が發揮出来たりしたかもしれないと少し物足りない感じもありました。でもみんなの思いが届いて良い天気の素晴らしい運動会になりましたね
6	とても感動しました。暑い中練習に取り組んでて、素晴らしい演目、リレーだったと思います。
6	6年生保護者ですが、応援合戦がなかったのが残念そうでした。来年は戻ってきますように！
6	先生方もお疲れ様でした！
6	競技のスタートは、ピストルがあった方が運動会らしい
6	6年 最初の種目から最後の種目までの時間が長く疲れた

	種目が少なすぎる 最後の年なのでもう一種目くらい増やして時間的にも問題ないのでは？
6	写真タイムが設けられると尚良いと思います
6	とても頑張っていて小学校最後の運動会感動でした。ただし少し放送など音楽の音量が小さく聞こえにくく残念でした。1日通しての運動会できるかなと思っていましたが、まだ半日の運動会で残念でしたが、よかったです。
6	小学校最後の運動会が全学年で出来て本当に良かったと思います。 ありがとうございました。
6	小学校最後の運動会感動ありがとうございました
6	最後の運動会となりますが、とてもいい競技を見てよかったです。前日の大雨でグラウンドの状態も心配でしたが、大丈夫でしたね。子ども達のためにありがとうございました。
6	我が子の種目だけでなく、どの種目も楽しかったです。 先生方、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。
6	久しぶりの運動会で、全学年の可愛い子供たちの姿を見て良かったです。
6	大玉転がしや玉入れ綱引きなどみんなで力を合わせて競う種目がリレーだけだったので、少し寂しさもありましたが、みんなが一生懸命練習した姿を想像すると感動して涙がでました。 とても素晴らしかったです
6	先生方、PTA役員の皆様、準備等お疲れ様でした。 午前のみの演目でしたが、全校生徒の演技が見れて久々に楽しい運動会でした。 子供達も久々声を上げて応援する姿に親としても感動しました。
6	式の挨拶を短く、校歌合唱を省略、プログラムに時間を記載すべき。式で長時間立たされていて、熱中症が心配だった。児童席に行けず、写真がとれなかった。ピロティーは開放すべきだ。

たくさんのご意見ありがとうございます。次年度に、いかしていきたいと思います！